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ATA 760ª (SEPTINGENTÉSIMA 1 
SEXAGÉSIMA)              SESSÃO 2 
ORDINÁRIA  DO CONSELHO 3 
REGIONAL DE ECONOMIA DA 18ª 4 
REGIÃO/GO. AOS DOZE DIAS DO 5 
MÊS DE MAIO DO ANO   DE DOIS 6 
MIL E VINTE 7 

 8 
 9 
 10 
PARTICIPANTES: Conselheiros Valdivino José de Oliveira – Presidente, Alesandra Campos Pereira, André 11 
Luis Braga Rodrigues dos Santos, Antônio Eurípedes de Lima, Aurélio Ricardo Troncoso Chaves, Eduardo 12 
Rodrigues da Silva, Luiz Batista Alves, Marcelo Viana Van Der Broocke e Marcus Moreschi de Faria  I – 13 
ABERTURA: Às onze horas do dia doze do mês de maio de dois mil e vinte, o Presidente Valdivino José de 14 
Oliveira, abre os trabalhos da Septingentésima Sexagésima  Sessão Plenária do Conselho Regional de 15 
Economia de Goiás. O presidente Valdivino José de Oliveira, informa que a Plenária Virtual que está sendo 16 
realizada conforme Resolução Cofecon nº 2.042, de 06/04/2020, que regulamenta a realização de Sessões 17 
Plenárias Virtuais no Sistema COFECON/CORECONs, enquanto perdurar a pandemia. O presidente Valdivino 18 
Jose de Oliveira  apresenta as justificativas de ausência dos conselheiros efetivos Kerssia Preda Kamenach e 19 
Marcus Moreschi de Faria  e da conselheira suplente Rosa de Fátima Almeida de Oliveira. Neste momento 20 
efetiva o conselheiro Eduardo Rodrigues da Silva para a Sessão. A Ata Ordinária  759ª  da Sessão Plenária 21 
do Conselho Regional de Economia é  colocada em discussão e aprovada pela Plenária. O presidente 22 
Valdivino José de Oliveira, faz leitura da Pauta e o conselheiro Marcus Moreschi de Faria, solicita informações 23 
sobre o Oficio Corecon 063/2020, que trata do número de Economista em Condições de Voto ECVs do ano 24 
de 2019 , o Ofício foi apresentado ao conselheiro. Em seguida o conselheiro Eduardo Rodrigues da Silva, 25 
informa que o Simpósio Nacional dos Conselhos Regionais de Economia deste ano não será realizado como 26 
previsto de forma presencial em função da pandemia, mas esta sendo avaliado  uma forma de realização 27 
virtual.  Informa que o Prêmio Brasil de Economia, Projeto “Quero Ser Economista” e o Concurso de 28 
Resenha estão previstos para acontecer. O presidente Valdivino José de Oliveira, informa  que o Cofecon 29 
baixou Resolução para o Regional que não conseguir entregar o Balancete trimestral até 15 de maio, que 30 
deverá entregar o Balancete semestral até 15 de agosto. II) - EXPEDIDAS: (a) - OFÍCIO: 001 – OFÍCIO 31 
Nº 047/2020 - Enviado ao Sr.  Paulo José Paiva Guimarães – Economista – Comunicando sobre o 32 
deferimento do Registro Definitivo; 002 - OFÍCIO Nº 048/2020 - Enviado ao Sr. Enviado ao Sr. Tae Sung 33 
Kim – Economista – Comunicando sobre o deferimento do Registro Definitivo; 003 – OFÍCIO Nº 049/2020 - 34 
Enviado ao Sr. Enviado ao Sr. José Dionísio Sobrinho Junior – Economista – Comunicando sobre o 35 
deferimento do Registro Definitivo; 004 – OFÍCIO Nº 050/2020 - Enviado ao Sr. Enviado ao Sr. Rodrigo 36 
Pinheiro dos Santos – Economista – Comunicando sobre o deferimento do Registro Definitivo sem Diploma; 37 
005 – OFÍCIO Nº 051/2020 - Enviado a Sr.ª. Mabya Ferreira Carvalho Agezzi – Economista – Comunicando 38 
sobre o deferimento do Registro Definitivo; 006 – – OFÍCIO Nº 052/2020 - Enviado ao Sr. Enviado ao Sr. 39 
Marcelo Borges Cavalcanti – Economista – Comunicando sobre o deferimento do Registro Definitivo; 007 – 40 
OFÍCIO Nº 053/2020 – Enviado ao Sr. Eduardo Mazarino Luciano – Economista – Comunicando sobre o 41 
deferimento da Transferência de Registro do Corecon/GO para o Corecon/MT; 008 – OFÍCIO Nº 054/2020 – 42 
Enviada ao Sr. Wilson Rodrigues de Sousa – Economista – Comunicando sobre o deferimento da 43 
Prorrogação de Suspensão de Registro; 009 – OFÍCIO Nº 055/2020 – Enviada ao Sr. Moacyr Augusto da 44 
Silva Salomão – Economista – Comunicando sobre o Indeferimento do Cancelamento de Registro; 010 – 45 
OFÍCIO Nº 056/2020 – Enviada ao Sr. Gustavo Conti Diniz – Economista – Comunicando sobre o 46 
Indeferimento do Cancelamento de Registro; 011 – OFÍCIO Nº 057/2020 – Enviada ao Sr. Aurélio Alves de 47 
Miranda – Economista – Comunicando que o cancelamento de Registro em diligência; 012 – OFÍCIO Nº 48 
058/2020 – Enviada ao Sr. Oswaldo Tibúrcio Filho – Economista - Comunicando sobre o benefício do 49 
Registro Ativo com Desconto; 013 – OFÍCIO Nº 059/2020 – Enviada ao Sr. Otoniel de Souza Cardoso – 50 
Economista – Comunicando sobre o benefício do Registro Ativo com Desconto; 014 – OFÍCIO Nº 060/2020 51 
– Enviada a Sr.ª Eloísa Arantes Ostroski – Economista – Comunicando o fim da Suspensão de Registro; 015 52 
– OFÍCIO Nº 061/2020 – Enviada ao Sr. Lear José Marques Junior – Economista – Comunicando o fim da 53 
Suspensão de Registro; 016 – OFÍCIO Nº 062/2020 – Enviada ao Sr. Econ. Antônio Corrêa de Lacerda – 54 
Presidente do COFECON – Informando que em 759ª Sessão Plenária virtual foi aprovado a participação da 55 
Regional no VIII Programa de Recuperação de Créditos; 017 – OFÍCIO Nº 063/2020 – Enviada ao Sr. Econ. 56 
Antônio Corrêa de Lacerda – Presidente do COFECON – Em atendimento ao Ofício Circular nº 57 
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0020/2020/COFECON informamos os dados que irão compor o XXVII Simpósio Nacional dos Conselhos de 58 
Economia – SINCE; (b) – OFÍCIO CIRCULAR; (c) – OFÍCIO FISCALIZAÇÃO; (d) – RESOLUÇÕES; (e) 59 
– PORTARIA; (f) – NOTIFICAÇÕES FISCALIZAÇÃO; (g) – AUTO DE INFRAÇÃO; (h) – 60 
NOTIFICAÇÕES COBRANÇA; h.1) – NOTIFICAÇÕES COBRANÇA: PESSOA FÍSICA – PF  h.2) – 61 
NOTIFICAÇÕES: ATIVO SEM DIPLOMA; h.3) – NOTIFICAÇÕES COBRANÇA: PESSOA JURÍDICA – 62 
PJ III) - CORRESPONDÊNCIAS RECEBIDAS; 70364 – OFÍCIO Nº 0258/2020/COFECON – Econ. 63 
Antônio Corrêa de Lacerda – Presidente do COFECON – Encaminha Custos do novo sistema contábil - 64 
reembolso; 70365 – OFÍCIO CIRCULAR Nº 0033/2020/COFECON – Econ. Antônio Corrêa de Lacerda – 65 
Presidente do COFECON – Encaminha VIII Programa Nacional de Recuperação de Créditos no Sistema 66 
COFECON/CORECONs; 70366 – OFÍCIO CIRCULAR Nº 0043/2020/COFECON – Econ. Antônio Corrêa de 67 
Lacerda – Presidente do COFECON – Comunica a suspensão temporária das reuniões e eventos presenciais 68 
promovidos pelo Sistema Cofecon/Corecons, em decorrência da Pandemia de COVID 19. E COMUNICA A 69 
EDIÇÃO DA Resolução nº 2042/2020, autoriza as Sessões Plenárias Virtuais; 70367 – OFÍCIO CIRCULAR Nº 70 
00442020/COFECON – Econ. Antônio Corrêa de Lacerda – Presidente do COFECON – Informa o Adiamento 71 
da X Gincana Nacional de Economia devido a pandemia da COVID 19; 70368 – OFÍCIO CIRCULAR Nº 72 
0047/2020/COFECON – Econ. Antônio Corrêa de Lacerda – Presidente do COFECON – Encaminha A 73 
Resolução Nº 2.043, de 27 de abril de 2020 devido a COVID 19. Informa modificações nas Resoluções nº 74 
2.034/2020 (VIII Recred) e nº 2.041/2020 (não incidência de juros, multas, correções e outros encargos; 75 
70369– OFÍCIO CIRCULAR Nº 002/2020/SINDECOF-GO – Sr. Sandro da Silva Marques – Presidente do 76 
SINDECOF-GO– Encaminha MP 936/2020 que institui o Programa Emergencial de Manutenção do Emprego e 77 
da Rendo. A mesma não se aplica aos Conselhos de Fiscalização Profissionais, por serem autarquias públicas 78 
federais, pessoa jurídica de Direito Público, empregados públicos CLT/estatutários; 70370 - MENSAGEM – 79 
Econ. Rosa de Fátima Almeida de Oliveira – Conselheiro do CORECON/GO – Justificando sua ausência em 80 
Sessão Plenária; 70371 - MENSAGEM – Econ. Edilson Gonçalves de Aguiais – Conselheiro do CORECON/GO 81 
– Justificando sua ausência em Sessão Plenária; V) – COMUNICAÇÕES DOS CONSELHEIROS – O 82 
conselheiro Aurélio Troncoso, informa do falecimento da servidora aposentada do Instituto Mauro Borges,  83 
Sueide Rodrigues de Souza Peixoto  e solicita que seja encaminhado um Oficio ao Instituto Mauro Borges e 84 
a seus familiares. O presidente Valdivino de Oliveira, solicita que seja encaminhado um Oficio  de pesar aos 85 
familiares do economista e professor Carlos Wagner de Mesquita. O conselheiro Aurélio Trancoso,  informa 86 
que tem uma pessoa interessada em comprar a moto do Corecon. O conselheiro Antônio Eurípedes, não tem 87 
conhecimento de Permuta na área pública e destaca a necessidade de fazer um Edital para a venda da moto 88 
e no caso da aquisição de ar condicionado para o auditório, fazer um outro Edital para aquisição dos 89 
aparelhos. A assessora jurídica Drª Keila Guedes, concorda com o conselheiro Antônio Eurípedes em relação 90 
a  necessidade de fazer a licitação. O conselheiro Antônio Euripedes, fala da colaboração dos conselheiros 91 
em ajudar o Corecon, quando um economista falece e  tem dificuldade de conseguir com os familiares o 92 
atestado de óbito para  proceder o cancelamento do registro. O Conselheiro Marcelo Van Der Broocke, 93 
pergunta sobre o Banco de Profissionais e a vice presidente Alesandra Campos, responde que o Banco de 94 
Profissionais, já esta funcionando no Site do Corecon.  VI) – COMUNICAÇÕES DO VICE PRESIDENTE – 95 
A vice presidente Alesandra Campos, solicita sugestões para o Corecon realizar Live. Informa que faz parte 96 
do Pró Cerrado e que poderia firmar um convênio sem custos para gravações contínuas, onde neste 97 
momento seriam virtuais. O presidente Valdivino de Oliveira, sugere  criar um quadro chamado “Momentos 98 
Econômicos” e gravar várias chamadas. O conselheiro André Braga,  parabeniza a vice presidente pela 99 
iniciativa, mas sugere que o conselheiro Eduardo Rodrigues relate as dificuldades que teve na PUC/TV com o 100 
Programa sobre Economia. O conselheiro Eduardo Rodrigues, relata sobre a dificuldade de conseguir 101 
economista para participar do Programa Falando Economês, promovido pela PUC/TV. O conselheiro Marcus 102 
Moreschi pede licença para se ausentar da Sessão. VII) – COMUNICAÇÕES DO PRESIDENTE – O 103 
presidente Valdivino Oliveira, informa que tem recebido alguns telefonemas de economistas, fazendo 104 
reclamações  sobre o Programa Pró-Goiás. O presidente informa que não tem conhecimento do Projeto, mas 105 
vai compartilhar no Grupo de conselheiros para receber sugestões. O conselheiro Aurélio Troncoso, acredita 106 
que este Programa foi criado para arrecadação e o economista perdeu sua área de atuação, pois não é 107 
necessário fazer um Projeto de viabilidade econômica, como acontecia no Programa Produzir e Fomentar. 108 
Neste Programa o próprio empresário entra no Site e preenche um formulário e solicita o recurso. VIII) – 109 
ORDEM DO DIA; A conselheira Alesandra Campos Pereira relatou, Proc. nº 058/2020 – Pamiele Keite Silva 110 
Campos – Prorrogação de Suspensão de Registro – Processo deferido de acordo com a Legislação vigente; O 111 
conselheiro Eduardo Rodrigues da Silva relatou, Proc. nº 062/2020 – Aurélio Alves de Miranda – 112 
Cancelamento de Registro – Processo indeferido de acordo com a Legislação vigente; O conselheiro André 113 
Luís Braga Rodrigues dos Santos relatou, Proc. nº 078/2020 – Alberto de Oliveira – Cancelamento de 114 
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Registro – Processo em diligência de acordo com a Legislação vigente; O conselheiro Luiz Batista Alves 115 
relatou, Proc. nº 080/2020 – Fabrícia Iáscara  Maia – Cancelamento de Registro – Processo deferido de 116 
acordo com a Legislação vigente; O conselheiro Marcelo Viana Van Der Broocke relatou, Proc. nº 081/2020 – 117 
Alexandre Alberto Guerra do Nascimento – Cancelamento de Registro por Óbito – Processo deferido de 118 
acordo com a Legislação vigente; IX) -  REGISTRO(S) LIBERADO(S) EM “AD REFERENDUM” PELO 119 
PRESIDENTE A SER(EM) HOMOLOGADO(S) EM SESSÃO PLENÁRIA. Nada mais a ser tratado, o 120 
senhor Presidente Valdivino José de Oliveira, encerra a sessão às 12:00 hs (Doze  horas)  e  em seguida, 121 
determinou a lavratura da presente ATA, que depois de lida será assinada, pelo Presidente, Vice presidente 122 
e pelos Conselheiros. 123 
 124 
 125 
 126 
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